



楊梅だより

8月号



ホームページ毎日更新中 “楊梅幼稚園”で検索 京都市立楊梅幼稚園 ☎351-0937

今年は例年よりも梅雨明けが早く、すでに夏本番のような暑さが続いています。子どもたちは汗をかきながらも、プールや水遊びなど夏ならではの遊びを楽しみました。七夕の笹飾りをつくりながら、子どもたちがそれぞれの願いを込める姿も見られました。

一学期終業式を終え、いよいよ夏休みが始まります。一学期には大きな事故やケガもなく、子どもたちが安心して遊べたことは保護者の皆様、地域の皆様が温かく見守ってくださったおかげです。ありがとうございました。引き続き、夏休みも地域の子どもたちが安心して過ごせるよう、よろしくお願ひいたします。

<子どもたちの様子>

3歳児たんぽぽ組



はさみ、のりを使って、切ったり、貼ったりすることを楽しんでいます。「たくさん切れた」「くついた」と、素材の変化に驚いたり、おもしろさを感じたりする姿が見られました。

4歳児さくら組



さくら組は、色とりどりの折り紙を使って、流れ星や織姫と彦星など、さまざまな飾りを夢中になってつくりっていました。笹に飾られた短冊には、「おおきくなれますように」「おともだちといっぱいあそびたい」などの願いが書かれました。

季節の行事を通して、日本の伝統に触れる経験となりました。

5歳児すみれ組

すみれ組は祇園祭の鉾山見学に出かけました。いろいろな鉾や山を眺めながら心を動かしていました。

岩戸山では山の上にあがったり、芦刈山では御朱印を押したり、伝統ある祇園祭を身近に感じることができました。



未就園児つぼみ組・りんご組



水遊びも楽しかったね

自分のアサガオを育てています



保育室に自分たちの鉾をつくり、絵をかいたりして遊びに取り入れていました。

預かり保育について 在園児対象 朝8時から夕方18時まで行っています

京都市立幼稚園では、預かり保育の充実に努めています。夏休みなど長期休業中も行っております。詳細につきましては、幼稚園にお問い合わせください。

下京雅小学校と同敷地内にあります。幼稚園から小学校まで接続したカリキュラム、子ども同士の交流もさかんです。入園などのお問い合わせ、見学の希望など、お気軽におたずねください。